

COMARCAS DE CUENCA

Ante las críticas del PP por la distribución del Fondo de Cooperación Local

Guijarro resalta el esfuerzo inversor del Gobierno regional en La Manchuela

El delegado de la Junta en Cuenca, José Luis Martínez Guijarro, ha asegurado que el Gobierno regional está realizando un gran esfuerzo inversor en la comarca de La Manchuela con-
quense, por lo que no comprende las críticas realizadas por alcaldes del Partido Popular en la zona sobre el reparto de un solo fondo, cuyo carácter es complementario.

Según este grupo de alcaldes, se actuó con "parcialidad" en la distribución del Fondo Regional de Cooperación Local (FORCOL), algo que Guijarro no entiende cuando los ediles obviaron presentar datos totales de inversión y en el propio programa, los municipios "populares" superan -con 48,25 euros por habitante- la media de distribución (45,42 euros/habitante), al igual que ocurre con gobiernos locales del CDS e IU.

Descendiendo a casos concretos, el delegado pidió al alcalde de Minglanilla, Rogelio Pardo, que antes de denunciar desigualdad, tenga presentadas sus liquidaciones de Presupuestos Municipales, ya que podría haber recibido 34.000 euros, siguiendo indicadores de pueblos similares como Huete, y finalmente ha recibido 20.000 euros.

"El Ayuntamiento de Minglanilla nunca presentó las liquidaciones de Presupuestos a la Junta de Comunidades, lo que significa que recibe menos dinero del que podría tener, pero porque no cumple sus obligaciones. Por tanto, antes de quejarse hay que cumplir", agregó.

Igualmente, citó los casos de Ledaña, cuyo Ayuntamiento es el más beneficiado -con 96.161 euros- por la nueva norma de este fondo en toda la provincia o en Villalpardo, con fuertes inversiones en el colegio público y la reforma de su casa consistorial.

De un modo genérico, Guijarro resaltó que la comarca recibe el apoyo de la Junta de Comuni-



dades y esto se traduce en proyectos como el nuevo Instituto y Centro de Salud de Minglanilla; la carretera de Villargarcía a Iniesta; la carretera de Villalpardo al Herromblar o la piscina de Ledaña.

"La financiación de la Junta de Comunidades no es solamente a través del FORCOL. Es un programa más que viene a complementar los programas específicos de in-

versiones del Gobierno regional. Precisamente en La Manchuela se está haciendo especial incidencia inversora", afirmó.

La comarca de La Manchuela está formada por 36 municipios, de los que 17 están gobernados por el PSOE, 17 por el Partido Popular, uno por el Centro Democrático Social (CDS) y otro por el Partido Independiente.

COMARCAS - Carboneras

Clausuradas las Jornadas de Convivencia sobre educación

La Consejería de Educación y Cultura organizó recientemente en Carboneras de Guadalupe unas jornadas de convivencia para alumnos y profesores que participan en los Programas de Garantía Social, en las que se analizó el funcionamiento de este programa.

Como objetivo principal, este plan facilita una formación básica y profesional a aquellos alumnos que no consigan finalizar la Educación Secundaria Obligatoria, con el fin de que puedan incorporarse a la vida activa o proseguir sus estudios, principalmente de Formación Profesional.

En ocasiones, hay alumnos que abandonan la ESO sin alcanzar los objetivos previstos y se encuentran con una formación general básica incompleta, en situación de paro y

con dificultades de inserción laboral, sobre todo por su falta de formación y cualificación.

Algo parecido ocurre con los jóvenes desescolarizados que, sin poseer la titulación básica, necesitan una rápida inserción laboral. Por esta razón, el Programa de Garantía Social es una instrumento compensador de las desigualdades, que quiere facilitar la reinserción en el sistema educativo de los jóvenes que lo deseen.

Las convivencias en el Centro Rural de Innovación Educativa de Cuenca incluyó actividades de Naturaleza y deporte, más visitas a albergos de pintura rupestre y distintos talleres. En el marco de estas jornadas, se celebró una reunión de profesores para analizar y cambiar sus experiencias en este programa innovador.

COMARCAS DE CUENCA - Las Pedroñeras

Firmada la cesión de terrenos para el Centro Ocupacional



El delegado de la Junta en Cuenca, José Luis Martínez Guijarro, firmó recientemente con el alcalde de Las Pedroñeras, Rafael Ruiz, la escritura de cesión de terrenos para construir en esta localidad un nuevo Centro Ocupacional para discapacitados psíquicos, cuyo objetivo principal es fomentar la integración social y laboral.

En la firma, que tuvo lugar en el salón de Plenos del Ayuntamiento, también estuvo presente el presidente de la Asociación de discapacitados "Nuestra Señora de los Ángeles", Miguel Ángel Díaz.

El centro se situará en un terreno de 5.000 metros cuadrados

de superficie junto a las nuevas instalaciones del campo del fútbol, tendrá treinta plazas aproximadamente y su construcción está previsto iniciarla en el otoño de este mismo año, con doce meses de ejecución.

El Centro contará con cuatro talleres que todavía no se han concretado, pero que, tal como indicó Guijarro, guardarán una relación estrecha con las empresas de la zona para permitir que puedan acceder al mundo del trabajo.

En este proyecto, la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha tiene previsto invertir 360.000 euros.

El SESCAM oferta servicio de Pediatría y Fisioterapia en Iniesta y Quintanar del Rey

El delegado de Sanidad, José Antonio Olmeda, y el gerente de Atención Primaria del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), Javier Belotto, visitaron las localidades de Iniesta y Quintanar del Rey para explicar las nuevas acciones que llevará a cabo el SESCAM este año en las dos Zonas Básicas de Salud.

En Iniesta, se reunieron con el alcalde, Juan Vicente Casas, y vi-

sitaron el Instituto para determinar el espacio físico en el que se va a instalar la Sala de Fisioterapia y rehabilitación.

Olmeda y Belotto también visitaron el Centro de Salud de Iniesta para adaptar una sala del mismo como consulta de Pediatría con su correspondiente consulta de enfermería. Estas dos acciones se llevarán a cabo al final del verano y darán atención sanitaria a

unos 1.200 niños.

En la localidad de Quintanar del Rey se reunieron con el alcalde Pedro González y varios concejales de la Corporación a los que explicaron que, dentro de unos meses, el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha ofrecerá el servicio de Pediatría y de Fisioterapia en el Centro de Salud, por lo que realizará las obras de adaptación necesarias.